



Pièces	12 Pièces
Superficie	434 m²
Référence	6152
Prix	3 475 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Situé dans la jolie commune de mougins, cette propriété comprend deux maisons de 237m² et 198m² qui bénéficient d'un jardin arboré avec piscine de 3200 m². Ces deux villas offrent un cadre de vie agréable avec une vue sublime, où la Végétation et les collines se fondent en une fresque saisissante. La première demeure, construite sur deux niveaux, abrite une tour qui lui confère un charme indéniable. Dès l'entrée, le hall en arrondi accueille un vaste salon lumineux et une salle à manger avec vue sur la piscine et le jardin. Dans la continuité se trouve une grande cuisine indépendante, ...

Located in the pretty town of mougins, this property includes two houses of 237sqm and 198sqm which benefit from a wooded garden with a 3200 sqm swimming pool. These two villas offer a pleasant living environment with a sublime view, where the vegetation and the hills blend into a striking fresco. The first residence, built on two levels, houses a tower which gives it an undeniable charm. From the entrance, the rounded hall welcomes a large, bright living room and a dining room with a view of the swimming pool and the garden. Continuing on is a large independent kitchen, a real playground for ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES

www.maisonsetappartements.fr



ESPACES ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES